

**Frankfurter Musikmesse startet**  
**16.03.2018**



Ab dem 11. April startet die Frankfurter Musikmesse. Vier Tage lang zeigen die internationalen Aussteller ihre neuesten Produkte und Innovationen. Es geht um Musikinstrumente, Noten, Networking, Konzerte und Equipment. In diesem Nachrichtenstück berichten wir über einige Highlights.

### **Leadin**

Ab dem 11. April beginnt die Frankfurter Musikmesse. Die Weltleitmesse für Musikinstrumente, Noten, Musikproduktion und Vermarktung zieht jedes Jahr tausende Hobby- und Profi-Künstler nach Frankfurt. Über die Highlights dieses Jahr berichtet Bamdad Esmaili.

Schlagzeuger von Pink Floyd und Robbie Williams werden im "Drum-Camp" ihr Können zeigen und auch der Tour-Bassist von den Rolling Stones wird für die Besucher eine Probestunde geben. Viele tausend Instrumente werden präsentiert, darunter auch einige Kuriositäten, wie beispielsweise ein aufblasbares E-Drum oder eine transportable Gesangskabine, die man in die Tasche stecken kann. Beim Musikmesse Festival haben sich Stars wie Asaf Avidan, Dionne Warwick oder En Vogue angekündigt. Die Frankfurter Musikmesse Interessierte noch mehr fürs Musikmachen begeistern.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion Frankfurt